
 

 

 

 

☆☆ 進路とコロナ ☆☆ 
年度はコロナの影響で、求人件数が 17％減少しまし

た。今年は 8 月末現在で県内求人件数は 528 件であ

り、ほぼ前年１年分の求人をいただくことができまし

た。コロナの影響は徐々に回復しているといってよさそうで

すが、世の中にはコロナにより失業している人も数多くいま

す。一度職を失うとなかなか次の就職先が

見つからないのが現状です。日頃から情報収集をして、興味のある企業について調べておく

ことも大切です。また、コロナの影響により、面接やＳＰＩ試験をリモートで行う事業所が

数社あります。ここにも新しい生活様式を感じることができます。 

◎◎ 進路とオリンピック ◎◎ 

７年振りに東京で開催されたオリンピックですが、参加したア

スリートたちはたくさんの記録を残し、私たちにたくさんの感

動を与えてくれました。今回１１４人の日本人がメダルを獲得

しましたが、その中に商業高校の出身者が何人いるか調べてみました。左表の５人も今のみなさんみたいに、

簿記や情報処理の授業を受けたり、全商の検定を受

けたりしたんでしょうね。オリンピックでメダルを

獲得したすごいアスリートたちが、みなさんと同じ

内容の勉強をしていたなんて、何だか身近に感じま

せんか。もしかしたら、３種目以上１級を取得して、

表彰されたアスリートもいるかもしれません。３年

後のパリオリンピックで、この表の中にみなさんの名前が刻まれることを期待しています。 

♡♡ 進路とＳＤＧｓ ♡♡ 

０１５年国連サミットで採択されたＳＤＧｓ１７のゴールの１つに「ジェンダー平等を実現しよう」

というものがあります。３年生は知っているかもしれませんが、高校生用の求人票には男女別の求

人数が記載されていません。これは性別による採用の格差をなくすためです。また、今まで男子し

か採用していなかった企業が「女子を採用したい」と連絡して

きた例が、今年は数件あります。性差があるので、すべての企

業・職種で、男女がまったく同じように働くのは難しいかもし

れませんが、確実に性別による採用の格

差は減少しています。一般の採用におい

ても、履歴書の性別欄の廃止、写真の添付

の廃止が検討されています。 
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県内 県外

昨年度求人件数

（３月末）
538 511

今年度求人件数

（８月末）
528 423

山田恵里 ソフトボール 金 厚木商（神奈川）

見延和靖 フェンシング 金 武生商（福井）

源田壮亮 野球 金 大分商（大分）

柳田悠岐 野球 金 広島商（広島）

森下暢仁 野球 金 大分商（大分）


